

„JULIA 06“

Seit Juni 2006 ist die damals 16-jährige Julia Kühner verschwunden. Sie stieg nach der Schule in ihrem Heimatort Pulkau aus dem Autobus aus – und ist bis heute nicht wieder aufgetaucht. Forscher König-Hollerwöger arbeitet eng mit den Kriminalisten zusammen und ging gemeinsam mit den Eltern jeder möglichen Sichtung des Mädchens nach. Um ein Interesse der Öffentlichkeit und eine ausgewogene Berichterstattung zu sichern, hat er die Initiative „Julia 06“ gegründet. Im Rahmen dieser Initiative arbeitet der IPS-Präsident auch als Künstler und Organisator von Kunst-Veranstaltungen.



Schöpften in der Lutherischen Stadtkirche in Wien neue Hoffnung: Rainer König-Hollerwöger, Brigitte Kühner, evangelische Pfarrerin Ines Knoll und Anton Kühner (v.l.). FOTOS: ZVG



Ihr Schicksal ist weiter ungewiss: Julia Kühner stieg Ende Juni 2006 aus dem Bus – und wurde seither nicht mehr gesehen.

findetjulia.org

KONZERT FÜR JULIA / IPS-Präsident König-Hollerwöger sorgt rastlos dafür, dass Julia Kühner nicht in Vergessenheit gerät.

Die Hoffnung lebt weiter

WIEN, PULKAU / Dr. Rainer König-Hollerwöger vom Institut für Psychosoziale Fragen (IPS) in Wien will „mehr Bewusstsein für vermisste Menschen in der Vergangenheit und Gegenwart“ schaffen. Aus diesem Grund lud der gebürtige Gmundner zum „Sommerkonzert Julia“ in die Lutherische Stadtkirche. Seit zwei Jahren ist er gemeinsam mit den Eltern Brigitte und Anton auf der Suche nach der vermissten Julia Kühner aus Pulkau.

Große Betroffenheit, große Anteilnahme, aber auch große Hoffnung prägten das Orgelkonzert, zu dem Gastgeberin Dr. Ines Knoll nicht nur Pulkas Bürgermeister Manfred Marihart und Wiens Wissenschaftsreferent Dr. Hubert Christian Ehalt begrüßen konnte, sondern auch Erika Bezdicikova und Michal Salomonovic – zwei KZ-Überle-

bende aus Tschechien, die das Vermisstsein von geliebten Personen auf grausame Weise selbst erlebt haben.

Bezdicikova, IPS-Ehrenpräsidentin, hat vier Konzentrationslager und den Todesmarsch überlebt. Sie und ihre Schwester waren die Einzigen der Familie, die dieses Martyrium überstanden haben. „Ich habe meine Mutter gesehen, wie sie auf die Todesseite des Lagers gejagt wurde. Trotzdem habe ich jahrelang ihr Gesicht in Menschenmassen gesucht“, erzählt sie.

König-Hollerwöger, der den Kühners bis heute auf der Suche nach ihrer Tochter zur Seite steht, spielte ein abwechslungsreiches Orgelkonzert. Unter anderem vertonte er die Geschichte von Julias Verschwinden – ein Liedstück, das allen unter die Haut ging.



Betroffene unter sich: Anton und Brigitte Kühner, IPS-Ehrenpräsidentin Erika Bezdicikova und Michal Salomonovic, Vorsitzende der „Historischen Auschwitzgruppe Prag“ (v.l.).

*Gegenüber Fahrzeugpreis(**) eines vergleichbaren Golf Trendline 80 PS, 4-Türer. **Preis inkl. NoVA und MwSt. Angebot gültig solange der Vorrat reicht. Verbrauch: 6,9 l/100 km. CO₂-Emission: 164 g/km. Symbolfoto. ***Restwert Leasing, Laufzeit 36 Monate, 10.000 km/Jahr, Eigenleistung EUR 5.500,-, Restwert EUR 8.950,-. Angebot freibleibend, inkl. USt. und NoVA, zzgl. RGB. Stand 08/08.